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Os casos

Delegacias

Frente contra violação dos 
Direitos de Crianças

Amparo

As violações
De acordo com dados do 

Ministério dos Direitos 

Humanos e Cidadania, 

dentre as 3800 violações 

contra crianças e adoles-

centes ocorridas no Esta-

do entre 2020 e 2022, 1671 

casos foram de estupros 

de menores, 905 de abu-

so sexual psíquico e 480 

de abuso sexual físico. 

“Uma das propostas da 

Frente é tentar viabilizar 

a instalação de delegacias 

especializadas por região. 

“Essa é uma iniciativa im-

portante porque estimula 

a denúncia. Infelizmente 

muitos criminosos ficam 
impunes por não serem 

denunciados”, acrescen-

tou Munir. 

O deputado estadual 

Munir Neto (PSD) foi es-

colhido como vice-coor-

denador da Frente Par-

lamentar no Combate à 

Pedofilia e Enfrentamen-

to à Exploração e Abuso 

Sexual contra Crianças e 

Adolescentes no Estado 

do Rio. “O cenário hoje é 

alarmante. Precisamos 

atuar conjuntamente, 

não apenas no âmbito do 

Legislativo, mas também 

em sintonia com as 14 or-

ganizações estratégicas 

existentes no Estado e 

voltadas para esta ques-

tão”, disse Munir. Entre 

2020 e 2022 ocorreram, 

somente no Estado do 

Rio, 3800 violações contra 

crianças e adolescentes. A 

idealizadora do projeto é 

a deputada estadual Célia 

Jordão.

Segundo o deputado es-

tadual Munir, sua equipe 

estuda a elaboração de 

um projeto de lei inova-

dor que crie toda uma 

rede exclusiva de amparo 

às crianças e adolescen-

tes vítimas de violência 

física e psíquica e seus fa-

miliares, e de punição do 

agressor. 

Ainda de acordo com o le-

vantamento, mais de 75% 

das vítimas são mulheres, 

50% são pessoas negras 

e a maioria tem de 5 a 14 

anos. Estupro, violação se-

xual, abuso sexual físico, 

abuso sexual psíquico e 

assédio sexual são as prin-

cipais violações conrra 

crianças e adolescentes.

CORREIO DO VALE

Vereador dispara contra oposição

Os três votos contrários

Dinho defende e consegue 
aprovar contas de Neto

Dinho disparou: “Se Neto 

não roubou a cidade, não 

tem por que se rejeitar as 

contas do chefe do Exe-

cutivo”, disse referindo-se 

ao fato de o Tribunal de 

Contas da União ter dado 

parecer contrário às con-

tas do prefeito. “Está paci-

ficado pelo TSE que, ainda 
que tenham suas contas 

rejeitadas pelo Legislati-

vo, os chefes do Executivo 

que não tenham lesado 

os cofres públicos, não fi-

cam inelegíveis”, disse. 

Os três vereadores que vo-

taram contra a aprovação 

foram Rodrigo Furtado, 

Raone Ferreira e Valmir 

Vitor. Os únicos pratica-

mente que fazem oposi-

ção ao governo do pre-

feito Neto. “O Tribunal de 

Contas do Estado encon-

trou duas irregularidades 

e 18 impropriedades e, 

com isso, os conselheiros 

fizeram 20 determinações 
e 2 recomendações”, res-

saltou Rodrigo Furtado, 

um dos votos contrários.

Mesmo com a volta de 

Vander Temponi â Câma-

ra Municipal, o vereador 

Dinho não perde a es-

perança de ser o líder do 

governo Neto. Na sessão 

de anteontem, ele traba-

lhou duro para colocar 

em votação as contas do 

prefeito de Volta Redonda 

referentes ao ano de 2021. 

Foram 17 votos favoráveis 

e 3 contrários. Com uma 

ausência: justamente a 

de Temponi, líder do go-

verno mantido na função 

até quando estava afasta-

do da Câmara por decisão 

judicial. Ele é acusado de 

fazer “rachadinha”. 

Reprodução

Sessão plenária da última terça-feira, dia 24

Câmara aprova pedido de 
impeachment de  prefeito

Requerimento é aprovado por 8 votos contra 2 
e integrantes da comissão são escolhidos

Sônia Paes

Após a população de Ita-
tiaia ir às ruas e pedir um po-
sicionamento dos vereadores 
com relação ao prefeito Irineu 
Nogueira, do MDB,  que res-
ponde criminalmente por injú-
ria racial, a Câmara Municipal 
aprovou, na sessão da noite de 
terça-feira, dia 24, pedido para  
abertura de impeachment con-
tra o chefe do Executivo. 

A vereadora Ana Paula 
Silva, do PT, protocolou o 
pedido e teve a aprovação da 
maioria dos votos: oito contra 
dois. Além disso, os vereado-
res já sortearam os integrantes 
da comissão, que será presidi-
da por Thiaguinho, do União 
Brasil. O relator será Tim 
Campos, do Solidariedade, e 
Fabrício da Mudança, do So-
lidariedade, também integra-
rá a comissão. 

Participaram da sessão 
Vini Celular (União Brasil), 
Tim Campos (Solidariedade), 
Dudu Pereira (PRTB), Fabrí-
cio da Mudança (Solidarieda-
de), Geilson Pipia (PRTB), 
Vaninho (PSC), Thiaguinho 
(União Brasil) e Vander (Pro-
gressistas) que votaram a fa-
vor do impeachment. Joel de 

Melo (PTB) e João Marcio 
(PSC) foram contra a decisão. 
Bruno Diniz (Solidariedade) 
se absteve do voto.

Entenda o caso

No dia 17 de outubro, o 
prefeito Irineu Nogueira foi 
preso em flagrante por suspei-
ta de injúria racial. A prisão 
foi feita pelo delegado Michel 
Floroschk, titular da Dele-
gacia de Resende, município 
vizinho a Itatiaia, onde o fato 

aconteceu. A confusão come-
çou quando Irineu tentou se 
servir sozinho em uma pada-
ria, no bairro Jardim Jalisco, e 
foi alertado pela funcionária 
era que isso ia contra as regras 
do estabelecimento. O prefei-
to se irritou e começou a falar 
palavrões. Uma outra balco-
nista tentou conter a situação 
e foi interrompida pelo pre-
feito, dizendo que não tinha 
problemas com ela, mas com 
sua colega de trabalho, a cha-

mando de “negrinha”.
– Meu problema não é com 

você, é com aquela negrinha lá 
– afirmou o prefeito.

Tudo foi gravado pelas câme-
ras de segurança do estabeleci-
mento comercial e está nas mãos 
do delegado. Embora não tenha 
áudio, as imagens mostram o pre-
feito afrontando a funcionária, 
segundo informações da polícia. 
O caso foi registrado na delegacia 
pela vítima, logo depois que Iri-
neu deixou a padaria. 

Sonita Palmer 

Irineu Nogueira se filiou ao MDB recentemente e pode ser alvo de CPI

Marcação de consultas em 
policlínica provoca transtorno
lana Silveira

A Policlínica da Mulher 
Dr. Júlio Pereira Gomes, no 
bairro Aterrado, em Volta Re-
donda, apresentou superlota-
ção para marcação de consulta 
na manhã desta quarta-feira 
(25). Segundo uma funcioná-
ria do local, o transtorno foi 
causado devido a abertura da 
agenda para atendimento de 
mastologia. 

A fila teria se formado por 
volta das 7h, se estendendo até 
a rua da Farmácia Municipal 
Dr. Olézio Galotti. Horas após 
o tumulto começar, a equipe do 
centro médico decidiu dispen-
sar todas as pessoas que aguar-
davam na fila. Dois funcioná-
rios da policlínica recolheram o 
nome e o contato dos pacientes, 
assegurando que uma ligação 
seria feita ainda nesta quarta-
-feira, dia 25, para marcar as 
consultas.

Incômodo

O tempo de espera na fila 
causou indignação nos pacien-
tes da policlínica, que passaram 
horas em pé sem previsão de 
atendimento. A auxiliar admi-
nistrativa Beatriz Reis aguardou 
por mais de duas horas para ten-
tar agendar consultas de masto-
logia e ginecologia no local. O 

imprevisto fez com que Beatriz 
chegasse atrasada no trabalho. A 
moradora afirma que todos da 
fila reclamavam constantemen-
te, gravando vídeos da aglome-
ração e tentando se comunicar 
com a equipe da clínica. 

Beatriz ainda afirma que a 
movimentação causou outros 
tipos de transtorno nas ruas, 

citando a lotação do ponto de 
ônibus localizado em frente ao 
Colégio Delce Horta.

“As pessoas tentavam descer 
dos ônibus e o ponto estava cheio 
por causa da fila. Atrapalhou todo 
mundo. Ninguém da clínica ten-
tou organizar a fila, tivemos que 
nos ajeitar sozinhos”, enfatiza.

*Estagiária

Beatriz Reis/Divulgação

Porta de policlínica tem superlotação e horas de espera para atendimento

arthur Ramos

O bairro Ponte Alta, locali-
zado em Volta Redonda, sofre 
com a falta de iluminação em 
uma via opcional, sentido Bar-
ra Mansa, feita para desafogar 
o trânsito. Essa questão vem 
gerando reclamações de mora-
dores que passam pelo trecho 
constantemente e temem aci-
dentes, além de assaltos.

João Ferreira, morador do 
bairro, comenta sua opinião 
sobre a situação do local sem 
iluminação: “Atrapalha muito 
quem utiliza a via diariamente. 
Na parte da noite fica bastante 
escuro e o risco de acidentes é 
bem grande, sem contar que a 
escuridão gera medo em quem 
passa por ali e deixa o local 
mais suscetível a roubos no 
geral, até por ser um lugar de 

fácil escape para o criminoso 
que esteja planejando algo por 
ali. Nós esperamos que o local 
passe por reformas e receba a 
iluminação devida”, explica o 
morador.

Anderson Braz utiliza a via 
constantemente e explica que 
uma iluminação decente pode-
ria ajudar: 

“A via nunca possuiu ilumi-
nação, como é um trecho que 

só passam carros, seria interes-
sante que fosse mais claro, prin-
cipalmente para quem utiliza o 
local a noite, reduzindo o risco 
de possíveis acidentes que pos-
sam ocorrer, já que é um trecho 
bastante escuro normalmente”, 
comenta Anderson.

O Correio Sul Fluminense 
entrou em contato com a pre-
feitura e foi informado que a via 
está passando por revitalização.

Ponte alta está às escuras e gera queixa

POR SONIA PAES

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO

Barra do Piraí é sede de um 
documentário que retrata a his-
tória de estações ferroviárias 
do Vale do Paraíba. “Entron-
camentos: Vida e Memória nas 
Estações Ferroviárias do Vale do 
Paraíba” da Quiprocó Filmes 
é uma produção dos diretores 
e roteiristas, Gabriel Barbosa e 
Fernando Sousa, que aborda a 
ascensão e o declínio do trans-
porte ferroviário na região do 
Vale do Paraíba fluminense. 

O longa terá exibições gra-
tuitas em circuito pela região. 
Barra do Piraí recebe o filme 
no cinema Cine Show, dia 31 
de outubro, às 18 horas e após 
o fim da sessão os diretores vão 
promover um debate sobre a 
produção.

Além da exibição do filme, 
Gabriel e Fernando também 
ofertarão uma masterclass, isto 
é, uma aula dada por especia-
listas detentores de notório 

saber em determinada área 
do conhecimento. Assim, nos 
dias 31 de outubro e 1 de no-
vembro, das 14 às 17 horas, 
acontece, no Centro Cultu-
ral Rosemar Muniz Pimentel, 
uma aula destinada a todos os 
interessados em conhecer com 
mais profundidade as abor-
dagens da linguagem cinema-
tográfica. Todas as atividades 
são gratuitas, mas as vagas para 
a masterclass são limitadas e 

as inscrições devem ser fei-
tas através de formulário pelo 
link https://forms.gle/EoD-
7G7kJyJxjU43S9.

Para o prefeito Mario Es-
teves, a produção de um do-
cumentário que retrata esse 
recorte da história de Barra 
do Piraí agrega diversos fato-
res positivos para a cidade: “É 
de grande valor para Barra do 
Piraí”, disse o prefeito Mário 
Esteves. 

estação Ferroviária vai para as telas


